



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

(EXTRAORDINARIO)

La Santa Sede ha concedido la restauración de la Pontificia Universidad Eclesiástica de Salamanca.

Al estarse tirando el número ordinario del BOLETÍN OFICIAL de este mes de Septiembre, el Excmo. Sr. Nuncio Apostólico en España ha tenido la bondad de comunicar en conferencia telefónica al Excelentísimo Prelado que acaba de recibir los documentos por los cuales la Santa Sede concede la restauración de la Pontificia Universidad Eclesiástica de Salamanca con las Facultades por el momento de Sagrada Teología y Derecho Canónico, que son las que se habían solicitado.